
平成２１年度第２回常任理事会議事録 
 
日 時  平成２１年９月１２日(土)１５時～１７時 
場 所  東海軒会館 ５階会議室 
出席者  髙木会長他４１名 
 
会長あいさつ 
 日頃、県連にご協力ありがとうございます。これまで今年度一番うれしかったことはイ

ンターハイで個人、団体でベスト８に入ったことです。 
 今年度これからマスターズ、超壮年東西対抗があります。ご協力をお願いします。 
 
１ ２１年度表彰者の選出 
  日連地方功労者  藤井 央一（商門クラブ）      佐野 邦明（浜松庭球クラブ） 
  日連優良団体   吉原テニスクラブ 
  県連功労者    岡部 款（静園クラブ）      山島 百樹（蒲原クラブ） 
           市川 広邦（浜松庭球クラブ）    澤木 秀子（すずらんクラブ） 
           長谷川 裕巳（浜松市役所）     中島 康治（富士雁がねクラブ） 
           長谷川 三世子（富士宮ﾃﾆｽｸﾗﾌﾞ）  佐野 由子（宮フレンド） 
           齋藤 秀（明電舎ｿﾌﾄﾃﾆｽ部）    村中 優（明電舎ｿﾌﾄﾃﾆｽ部） 
           村中 裕紀子（沼津ｸﾞﾘｰﾝｿﾌﾄﾃﾆｽｸﾗﾌﾞ） 
  県連優良団体   太陽クラブ  協和発酵キリン  富士川ｿﾌﾄﾃﾆｽｽﾎﾟｰﾂ少年団 
 
２ ２１年度上半期の活動報告 
・上期は国体東海ブロックとマスターズの準備を中心に実施した。 
・競技者育成プログラムについて 

  Step２ ８月１日に有度山でＵ１７、Ｕ２０を実施。Ｕ１４を富士宮で実施した。 
  Step３ ８月２３日四日市ドームで実施し、Ｕ１４では望月、楠選手（岩松中学）が

Ｕ２０では吉田選手（富士宮北高）がステップ４に参加することになった。 
・主な大会結果 

  東海小学生大会では韮山ジュニアテニスクラブの矢田・室伏ペアが優勝 
  インターハイでは吉田・石川ペア（富士宮北高）がベスト８、団体では富士宮北高が

ベスト８ 
  全日本社会人では成年の部で岡部・平井（浜松ホトニクス・愛知）ペアが２位 
  ねんりんピックでは静岡県、浜松市が３位 
  全日本実業団では浜松ホトニクスがベスト８ 
 



・要覧の作成 
  ２１年度版を作成して、各協会に送付した。個人情報が多く掲載されておりますので 
  取り扱いには注意してください。要覧、マスターズ、国体東海ブロック予選の広告と 

協賛をいただきありがとうございました。 
   
３ 県連創立６０周年記念について 
  記念パーティは来年の理事会後の懇親会に合わせて実施する。 
  マスターズ、国体東海ブロックの慰労会も合わせ実施したい。 
 
４ 公認審判資格と技術等級の事務処理について 
 ・２１年度審判資格取得が８月末 約１４００人取得 各協会の積極的な認定講習会の 
  実施ありがとうございます。 
 ・審判資格・技術認定は今年度より会員登録システムから県連で登録することになった。 
  今年度新規取得者はほぼ登録済である。 
・昨年度までの取得者は日連で登録するが、２年間で登録する計画です。したがってし

ばらくは今までどおり、個人またはクラブで管理をお願いします。 
・２１年度より認定証を廃止しましたが、復活することになりました。認定証が届きし

だい、申請一覧とともに送付しますので、必要事項を記入の上、学校・クラブ経由で

個人に配布をお願いします。 
 
意見 会員登録は１年毎ですが、希望により１０年分の会費を事前に支払えば、１０年

間有効にならないか。 
回答 日連の会議で提案しておきます。 
 

５ 日本スポーツマスターズ２００９富士山静岡大会開催について 
  静岡県から２チームが参加します。マスターズの参加年代の県トップ選手が出場しま

すので多くの応援をお願いします。 
 
６ 全日本超壮年東西対抗ソフトテニス大会開催について 
 ・１１月１０日、１１日に花川テニスコートで実施する。 
 ・９０ペアが参加する。 
 ・静岡県では石川・髙木、三浦・加納、岡・石川の各選手が出場候補になっている。 
 
７ 各団体からの意見、要望事項について 
 ・表彰基準に会員登録団体でなければならないと明記されていないが。 
   規約が古く明記されていないが、会員登録団体が表彰対象の条件です。 



 ・中学生委員より 
   県内の中学校では指導者不足で外部指導者が多くなっている。しかし、言動がよく

ない人もいるため、外部指導者への講習会を実施してもらいたい。また学校長の許

可があれば外部指導者になれるが、会員登録者やスポーツ指導員資格の取得者が望

ましい。 
 ・高校生委員より 
   静岡県は会員登録者が中学から高校では１０分の１になる全国一の減少率になって

いる。各地域で地元から高校にアプローチして、ソフトテニス部の減少を食い止め

る必要がある。みなさまの協力をお願いしたい。 
  
８ その他 
 ・県連主催の大会以外でも、主要な県大会ではゼッケンの着用をしてもらいたい。 
 ・県選手権、中学選手権、小学選手権の賞品はトロフィーからメダルに変更する。 
 ・ソフトテニスフェスティバルの参加案内、日連の機関誌「ソフトテニス」の定期購読

の案内、スローが撮影できるカメラ購入の斡旋案内。 
 
沼本副会長あいさつ 
 理事会ご苦労さまでした。今年度は多くの表彰者が決まりました。今月１９日からのマ

スターズのご協力をお願いします。 
以上 

  
    


